



美瑛高校だより

2024年12月20日

第9号

北海道美瑛高等学校

<http://www.biei.hokkaido-c.ed.jp/>

見学旅行に行ってきました!! ～3泊4日関西方面へ～

2年生が高校生最大の行事である見学旅行に行ってきました。幸い全日程天候にも恵まれ、金閣寺や清水寺、大阪海遊館、ユニバーサルスタジオジャパンなど実り多い体験をすることができました。体調を崩す者もなく、雪の美瑛と大きく異なる環境を楽しみました。



海浜公園 (大阪)



金閣寺 (京都)



ユニバーサルスタジオジャパン (大阪)



京都



大阪

「ドローンサッカー同好会」 「総合運動同好会」が設立しました



ドローンサッカー同好会 田口 零斗 (2年 緑が丘中出身)

7月に美瑛高校で行われた「ドローンフェスティバル」で「ドローンサッカー」を知りました。その後ドローンサッカーについて調べたりイベントに参加して興味がわき、ぜひやってみようと思いました。町の皆さんや拓殖大学の学生さんにも協力をいただき、このたび同好会を設立することができました。町の小中学生とドローンサッカーを通じて交流したり、ドローンについて学びドローンサッカーの大会やイベントに参加したいと思っています。



総合運動同好会 金澤 陽生 (1年 美瑛中出身)

総合運動同好会は、他の部活動と少し違い、体作りを目的に活動しています。そのため決められた1つの競技で運動するのではなくメンバー同士で話し合い何を行うか決め活動しています。将来は地域の大会などに参加して勝てるようにメンバー同士切磋琢磨しながらいろいろなスポーツをして楽しく活動していきたいと思っています。

ホームページ是非ご覧ください!!

～ほぼ毎日更新中～

<http://www.biei.hokkaido-c.ed.jp>



迎春

祝 大妻女子大学（東京） 合格！！

～今年も決定率100%に向けて
進路も順調に決まっています～



3年 高石 璃乙（光陽中出身）



受験を終えて合格が決まった今、私は様々な感情が湧いています。言葉にできないほどの喜びと達成感を感じ、この結果を手にするために努力をしてきた日々が報われたことに、心から感謝の気持ちで一杯です。

私が本格的に大妻女子大学の受験を志したのは9月頃からで、校長先生からご紹介を頂きました、実際に大妻女子大学の学生さんに来ていただいたの個別面談が決め手となりました。

指定校推薦の試験内容は書類と口頭試問で、受け答えをとにかく完璧にしようと面接ノートに詳しく書き込みをしたり、伝えたいワードのみをまとめたメモを作成するなどの工夫をしました。しかし面接練習が始まると自信を失ってしまい、焦りから言葉がうまく出てこなかったり自分の考えを明確に伝えることができず、ただ緊張してしまうばかりでした。しかし、先生方は私の弱点を丁寧に指摘してくださり、具体的なアドバイスをしてくださいました。さらに、親身になって何度も練習に付き合ってくださいましたことで、自信を持って自分を表現する力を身に付けることができました。当日も、言葉が詰まることも必要以上に緊張することもなく、練習の成果を十分に発揮することができました。

受験はゴールではなく、新たな経験、挑戦のスタート地点に過ぎません。美瑛高校で培ってきた学びを通して、両親や先生方、お世話になった地域の方々へ感謝の気持ちを忘れず、小学校教諭になるという夢を叶えたいです。

第2回ドローンフェスティバル たくさんのご来場ありがとうございました

11月23日（土）町や協賛企業、拓殖大学北海道短期大学ドローンサッカー一部の協力をいただき第2回ドローンフェスティバルが大盛況のうち終了することができました。第1回の来場者を大きく上回る100名を越える来場者を迎え、ドローンサッカー大会、ドローンサッカーやドローンの体験、実際に十勝岳火口探索のために使用されている町のドローンや木材を輸送するドローンのデモンストレーションを実施し、現在利用中の技術についても見る事ができました。

注目度も高く終了後、新聞等の各メディア（地方版だけではなく全道版や全国版でも紹介されました！）12月には小中学生向け「ドローンサッカー体験会」も実施し多くの方々に認知していただいていると共にドローンの活用についても進んでいます。



1月の主な行事予定

- ・ 1日（水）～
3日（金） 学校閉庁日
- ・ 17日（金） 休業明け全校集会
- ・ 20日（月）～
23日（木） 入学者選抜試験願書 受付
- ・ 28日（火） 出願状況発表
- ・ 31日（金） 第3回漢字検定

